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北京银信长远科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                             编号：2022-002 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他 电话会议  

参与单位名称及

人员姓名 

姓名 机构 姓名 机构 
熊莉 国信证券研究所 张咏梅 中信建投证券股份

有限公司 
朱松 国信证券研究所 曾庆晨 深圳市天意仁和资

产管理有限公司 
陈晓生 淡水泉（北京）投资

管理有限公司 
陈伟 博时基金管理有限

公司 
安鹏 光大保德信基金管

理有限公司 
郭阳 珠海景泉投资管理

有限公司 
李行杰 光大证券资产管理

部 
陈秋芝 上海领久私募基金

管理有限公司 
邓一君 国泰君安证券衍生

品投资部 
齐海滔 嘉实基金管理有限

公司 
楼剑雄 国泰君安证券衍生

品投资部 
谢钊懿 中庚基金管理有限

公司 
宋璐 国投瑞银基金管理

有限公司 
钱栋彪 泰信基金管理有限

公司 
李 曾 卓
卓 

景顺长城基金管理
有限公司 

钱鑫 泰信基金管理有限
公司 

曾小丽 平安基金管理有限
公司 

陈碧野 华泰柏瑞基金管理
有限公司 

姜宇帆 上海明河投资管理
有限公司 

陈晓晨 凯石基金管理有限
公司 

崔甲子 长安基金管理有限
公司 

邵宽 海通资产管理有限
公司 

黄学军 长江养老保险股份
有限公司 

张博 金元顺安基金管理
有限公司 

平舒宇 浙商基金管理有限
公司 

程伟庆 中信证券股份有限
公司资产管理部 

 

时间 2022年 1 月 26日下午 15:30 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事、副总经理、董事会秘书林静颖女士  



投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、公司介绍 

公司董秘林静颖女士简要介绍了银信科技的主营业务、发

展历程、管理架构、分支机构、人员构成、行业客户、数字化

的转型等基本情况。 

二、问答环节 

1、展望未来大客户国产化替代的行业机遇。 

答：近两年我们在行业内已经感受到随着国产化的推进，

系统集成业务的增速加快，行业景气度在提升。近两年增长的

系统集成项目多以国产化的设备为主，包括服务器、存储、数

据库等，在构成上现在的系统集成业务是国产设备占主要的。 

2、公司获得持续订单增长的竞争优势。 

答：公司这么多年打造了一套在业内领先的成型的销售激

励和分配制度，这也是公司上市十年来完全依靠内生力量主业

持续保持增长的关键，高度公平公开透明的分配和激励制度，

才能源源不断的吸引行业内优秀的销售人才、业务人才加盟，

所以这也是支撑我们这么多年业务持续不断地增长最有力的

一套管理体系。我们相信，未来它也是会持续地发挥效应。 

3、管理式运维服务模式的展望 

答：传统的运维服务是被动式的，数据中心出现问题，我

们被动响应；而管理式运维是主动式的，目标是通过体系化的

梳理和运维工具的使用，提高运维的效率，实现 IT 运维目标

与客户的业务目标对齐。未来在制造业的客户群体会有更大规

模的拓展的可能性，对于制造业的客户在做数字化方向的转

型，管理式运维的服务这样相对分工更清晰、更明确的，有助

于客户在 IT投入及实施过程中极大的降本增效。    

4、公司人员的增长主要是哪部分人员？ 

答：我们人员规模的增长是跟业务规模的增长相匹配的，

我们一定有业务需求才会招聘人员，因为订单量增加，我们要

配备更多的工程师。另外增加的还有一部分是软件开发工程



师，包括我们的智能运维软件、公司的一些相关软件开发的人

员等。 

5、可转债转股的情况以及最新的转股的价格是怎么样

的？ 

答：目前转股的还比较少，具体的数大家参考一下我们之

前发的最新的公告，转股数量不多，我们现在转股价是 9.72

元。 

6、展望公司业务未来的增速。 

答：公司业务的增长一方面取决于整个行业的增速，另外

我们公司多年来深耕 To B 领域，打造了一套在业内领先的成

型 To B 的销售激励和分配制度，我们这两年进行的公司数字

化转型、交付工程师队伍的管理创新，都是在把我们的服务尽

量做到产品化、做到标准化，能够高效地进行输出，服务于业

务导向，能够最大限度地获取客户的订单，这也是公司这么多

年一直秉持的市场发展战略。 

7、目前的竞争格局是否稳定，有新开拓的客户还是主要

取决于单客户的价值提升？ 

答：两个方面，一方面单客户的价值随着我们不断地深耕，

会有一定程度的提升，比如说我们在一些比较大的银行每年业

务量保持持续增长。另外，在拓展新客户的方面，过去几年也

一直在加大我们市场拓展的力度，我们从原先只做银行业拓展

到金融行业的其它领域，包括保险、证券、运营商、政府机关，

包括未来要更加大力拓展的制造业、商业企业等等，过去几年

每年的客户数量也是在不断增加的。 

8、运维服务的毛利率在什么时间节点能出现企稳回升的

状态？ 

答：运维服务毛利率虽然说这几年略有降低，但是跟其他

各业务条线相比 IT 运维服务的毛利率相对还是比较高的，也

相对比较稳定的。我们追求的是毛利整体绝对量的增加，对于



毛利率是否会增加并不是特别的关注，过去几年随着订单规模

的不断扩大、业务规模的不断扩大，即便是毛利率有所下降，

收入和利润的绝对量还是在增长的，这是我们更关心的。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 1 月 26日 

 


